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ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК – ОН ГРУСТНЫЙ САМЫЙПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК – ОН ГРУСТНЫЙ САМЫЙ
В солнечногорской школе №5 
последний звонок прозвучал для 46 
одиннадцатиклассников, девять из них 
являются кандидатами на золотые и 
серебряные медали.

Ребята и девчонки из двух параллельных клас-
сов, одетые в классическое «белый верх, черный низ 
и красные ленты через плечо», попрощались со сво-
ей родной школой песнями, фильмами и проникно-
венными словами благодарности. Поведав о том, как 
в течение всей своей школьной жизни они не всегда 
готовили домашнее задание, как на них сердились 
учителя, как они бегали и шалили, ребята пришли к 
директору школы Л.Андреевой «на ковер», при этом 
сами вручили руководителю учебного заведения тка-
невое изделие.

В школу №5 приехала завотделом Министер-
ства образования Московской области Н.Тарасова. 
Она передала поздравление от министра областного 
образования Л.Антоновой, пожелала выпускникам 
достойно сдать грядущие непростые экзамены, а 
завершила выступление напутственными словами: 
«Будьте и впредь опорой своих родителей».

Продолжайте на стр. 2.
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ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК – 
ОН ГРУСТНЫЙ САМЫЙ

А главный специалист районного Комитета по народ-
ному образованию М.Тараканова передала поздравление 
от главы Солнечногорского района Ю.Панкратова:

– День последнего звонка – замечательный праздник 
молодости. Но для учителей это не только праздничный 
день, но и проверка тех знаний, которые они вложили в 
своих воспитанников. Впереди вас ждет государственная 
итоговая аттестация – это первое серьезное испытания. 
Желаю вам показать отличные знания по выбранным 
предметам. Счастливого и доброго школьного звонка в 
2012 году.

В завершение торжественной части выпускников по-
здравил депутат районного Совета депутатов С.Кубасов.

 Е.АНДРЕЕВ, фото Э.ЕВСЕЕВА

Образование От первого лица

На состоявшемся  10 мая расширенном 
заседании политического совета 
местного отделения Всероссийской 
политической партии «Единая Россия» 
глава Солнечногорского района 
Ю.Панкратов избран  секретарем 
политсовета.

Во время встречи с журналистами Юрий 
Анатольевич рассказал об основных задачах, 
стоящих перед местным отделением партии 
«Единая Россия», а также поделился впечат-
лениями о работе XIV Конференции Москов-
ского областного регионального отделения 
«Единой России».

Задача секретаря политсовета – напра-
вить работу местной партийной организации 
на выполнение общих и значимых для терри-
тории задач.

– Прошедшие выборы показали, что у 
народа много претензий к «Единой России» 
как к правящей партии, – сказал, в частности, 
Ю.Панкратов. – Многие из них обоснованны, в 
своей работе мы учитываем критику граждан.    

В свете последних решений руководства 
нашей страны у нас появится много партий, 
людям будет сложнее выбирать, но это, без-
условно, положительно повлияет на развитие 
демократии в нашей стране. 

Среди наших задач – укрепление автори-
тета партии за счет конкретных дел. Нам не-
обходимо продолжать работу по реализации 
партийных проектов. Большой объем работы 

обозначен перед предстоящими выборами в 
органы местного самоуправления.

Продолжится внутрипартийная работа. 
Нам важно укреплять партийные ряды, из-
бавляясь от тех, кто пришел в партию, что-
бы решать корыстные дела. Волнует нас и 
будущее нашей молодежи, поэтому одна из 
задач – работа с молодежной общественной 
организации «Молодая гвардия». 

Мы планируем тесно взаимодействовать 
и с другими политическими партиями, обще-
ственными организациями, а так как наша 
работа нацелена на укрепление стабильности 
в обществе, конструктивно сотрудничать со 
всеми политическими силами. 

14 мая в Мособлдуме прошла XIV Конфе-
ренция Московского областного регионально-
го отделения «Единой России», в ходе кото-
рой были подведены итоги работы партии во 
время последних избирательных кампаний.

Как отметил секретарь регионального 
политического совета Московского област-
ного отделения партии первый заместитель 
председателя Московской областной думы 
С.Юдаков, благодаря результатам  выборов, 
прошедших в 2011-2012 гг., удалось решить 
главную задачу – сохранить политическую 
стабильность, преемственность власти и 
возможность приступить к дальнейшей реа-
лизации планов социально-экономического 
развития.

Сергей Викторович обозначил первооче-
редные задачи, которые предстоит решать 

солнечногорским единороссам. Эти задачи 
вытекают из  предвыборной программы, под-
готовленной совместно с Общероссийским 
народным фронтом, а также из наказов изби-
рателей. При этом он подчеркнул, что нужно 
продолжать программу малых дел. 

В своем выступлении секретарь регио-
нального политического совета Московского 
областного отделения партии отметил, что 
единороссовский актив должен быть публич-
ным: систематически выступать в средствах 
массовой информации, с трибун, разговари-

вать с гражданами – в домах культуры, во 
дворах, на любой площадке. Действительно, 
только в такой практике могут сформиро-
ваться настоящие политики. Только так мож-
но научиться наступательным действиям. А 
они очень нужны, ведь на предстоящих выбо-
рах глав поселений и депутатов поселенче-
ских советов депутатов предстоит работать 
в условиях многопартийности. Надо учиться 
опережать оппонентов, убеждать – словом и 
делом. 

 С.А.

Завершается очередной учебный год. 
Впереди у ребят – веселые летние 
каникулы. О том, как будет организован 
летний отдых детей – наш разговор с 
заместителем главы Солнечногорского 
района И.Кручининой.

– Обеспечение работы по организации оздо-
ровления детей и подростков – одно из актуальных 
направлений деятельности администрации Солнеч-
ногорского района. Отдых и оздоровление детей и 
подростков – это та сфера, которой всегда уделя-

ется самое большое внимание со стороны главы 
района Ю.Панкратова, так как именно здоровье, 
полноценное физическое, духовное, нравственное 
развитие подрастающего поколения является за-
логом благополучия будущего нашего района, – 
сказала Инесса Владимировна.

– Какие детские лагеря будут работать на 
территории нашего района? Все ли они готовы 
к приему детей?

– На территории района будет работать шесть 
загородных лагерей, три из них расположены в 
Смирновском поселении – «Солнышко», «Заря», 
«Орлово», в Поваровском поселении – лагерь 
«Солнечный». Традиционно будет работать лагерь 
«Московия» в Пешковском поселении и «Энер-
гия» – в Кутузовском, у каждого из них своя ведом-
ственная принадлежность.

На базе 25 образовательных учреждений бу-
дут действовать оздоровительные лагеря дневного 
пребывания, где смогут отдохнуть порядка 1,5 тыс. 
детей.

До 25 мая районной комиссии по приемке ла-
герей необходимо провести приемку всех детских 
оздоровительных учреждений.

Комитетами по народному образованию, по 
делам молодежи, физической культуре, спорту 
и туризму и Комитетом по культуре разработана 
очень насыщенная программа для детей. В лагерях 
дневного пребывания они смогут не только оздоро-
виться и окрепнуть, но и развить свои творческие 
способности. На базе школ будут созданы трудо-

вые отряды, где ребята смогут приобрести трудо-
вые навыки, поработать на пришкольных участках, 
отремонтировать школьную мебель, заняться бла-
гоустройством района. Школьники будут временно 
трудоустроены через Центр занятости населения. 
Планируется создание экологических отрядов.

– Сколько выездных лагерей планируется, 
где они расположены?

– На сегодняшний день приобретено 200 путе-
вок на Азовское море в ДОЛ «Дружба»  и 60 пу-
тевок в  ДОЛ «Валентиновка» в Тверской области. 
Туда поедут и дети-сироты, и дети из малообеспе-
ченных семей, и дети из группы риска. 180 школь-
ников из профильных отрядов смогут отдохнуть в  
ДОЛ «Лазурный берег» в Геленджике.

– Остались ли в районе муниципальные 
лагеря отдыха и лагеря, находящиеся на ба-
лансе местных предприятий, организаций?

– К сожалению, наших муниципальных лагерей 
не осталось. Есть лагеря, принадлежащие Департа-
менту образования Москвы, московским вузам и 
предприятиям.

– Какие средства и в каких объемах будут по-
трачены на организацию летнего отдыха детей? 
Каково финансирование по сравнению с 2011 г.?

– 27 апреля этого года постановлением главы 
Солнечногорского района принята долгосрочная 
целевая программа «Развитие системы отдыха и 
оздоровления детей и подростков Солнечногорско-
го муниципального района Московской области в 
каникулярное время на 2012-2015 гг.».

В этом году на реализацию программы по от-
дыху и оздоровлению подростков выделены сред-
ства из районного бюджета в размере 10 млн руб. 
Дополнительно к этому район получает средства из 
областного бюджета. На сегодняшний день субси-
дии составили более 8 млн руб.

По сравнению с прошлым годом финансиро-
вание оздоровительной кампании значительно уве-
личилось. В 2011 г. из бюджета района выделено 9 
млн 108 тыс., в 2012 г. – 10 млн руб.

Районная оздоровительная кампания в течение 
последних лет была направлена на создание усло-
вий для обеспечения полноценного отдыха, разви-
тия, рациональной занятости детей и подростков в 
каникулярное время. Особое внимание уделялось 
максимально возможному охвату их организован-
ными формами отдыха с малозатратными или бес-
платными условиями для всех учащихся. Особое 
внимание при этом уделялось детям, находящимся 
в трудной жизненной ситуации, детям-сиротам, 
одаренным детям, подросткам группы риска. В про-
шлом году 4352 ребенка были охвачены организо-
ванным оздоровительным отдыхом. В этом году мы 
планируем оздоровить до 4,5 тыс. детей.

– Все ли дети с ограниченными возмож-
ностями смогут бесплатно отдохнуть и оздоро-
виться в этом году?

– Постановлением правительства №269/8 
от 12.03.2012 г. утвержден порядок мер социаль-
ной поддержки по обеспечению отдыха и оздо-
ровления отдельных категорий детей. Право на 
получение бесплатных путевок в организации 
отдыха и оздоровления детей предоставляется 
детям-инвалидам и детям с хроническими заболе-

ваниями, находящимся в стационарных учрежде-
ниях образования, социального обслуживания, в 
социально-реабилитационных центрах и приютах 
для несовершеннолетних, детям-инвалидам, про-
живающим в малоимущих семьях, детям-сиротам 
и детям, оставшимся без попечения родителей, а 
также лицам, находящимся и воспитывающимся в 
государственных учреждениях Московской обла-
сти и негосударственных учреждениях Московской 
области, иным категориям лиц из числа детей, на-
ходящихся в трудной жизненной ситуации.

Остальные категории – дети из многодет-
ных семей, дети погибших военнослужащих, 
дети-инвалиды и сопровождающие их лица могут 
получить частичную или полную компенсацию 
стоимости путевки через Управление социальной 
защиты.

– Будут ли организованы рабочие места 
для подростков во время летних каникул? Чем 
они будут заниматься и сколько смогут зарабо-
тать?

– Да, такие места будут организованы. Подпи-
сано соглашение между администрацией Солнечно-
горского района и Комитетом по труду и занятости 
населения Московской области о взаимодействии 
по реализации активной политики занятости населе-
ния, согласно которому будет организовано времен-
ное трудоустройство несовершеннолетних в возрас-
те от 14 до 18 лет. Они займутся благоустройством 
школьных участков и нашего района. С ребятами бу-
дут заключаться договоры, зарплата составит около 
шести тысяч рублей.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Ю.ПАНКРАТОВ: НАША РАБОТА НАЦЕЛЕНА 
НА УКРЕПЛЕНИЕ СТАБИЛЬНОСТИ В ОБЩЕСТВЕ

ТРИ МЕСЯЦА – ЛЕТО!

А.Красавин – глава сельского поселения 
Соколовское, излюбленного места отдыха 
жителей Солнечногорского района и 
москвичей. Какие проблемы приходится 
решать главе поселения, что удалось 
сделать? Об этом и не только – наш 
разговор с Алексеем Юрьевичем.

– Алексей Юрьевич, наступает сезон от-
дыха. Как обстоят дела с экологической без-
опасностью в поселении?

– Проблема достаточно серьезная, потому 
что значительная часть границы поселения про-
ходит по акватории Истринского водохранилища. 
Приезжает много отдыхающих в традиционно 
излюбленные места – дер. Пятница, Трусово, 
Лопотово, оставляют после себя кучи мусора. С 
этим вопросом мы постоянно работаем, взаимо-
действуем с мусоровывозящими компаниями, 
организуем субботники с привлечением местных 
жителей. По возможности стараемся поддержи-
вать порядок. 

Конечно, пробы воды мы не берем, пото-
му что, к сожалению, ни одна зона отдыха не 
оформлена официально. Но мы работаем: зем-
леустроительное дело находится на согласовании 
в администрации района. Это зона отдыха Береж-
ки – здесь проходит традиционный Бережковский 
триатлон. Всю прибрежную часть мы хотим вклю-
чить в муниципальную собственность, чтобы там 
были пляж, спортивные площадки и т. д.

– Какие отношения складываются с база-
ми отдыха, расположенными в поселении?

– Взаимодействие с базами отдыха налаже-
но, в летнее время мы организуем на некоторых 
из них отдых наших детей от 1 до нескольких дней 
по договоренности. Сюда приезжают дети со 
всего Солнечногорского района, в основном, те, 
кто занимается спортом. Очень хорошо помога-
ют «Клен», «Романтик» – достаточно известные 
базы, где любят и поддерживают спорт. База от-
дыха Департамента спорта Москвы оказывает 
нам содействие по большей части в межсезонье. 

– Удалось ли увеличить налогооблагаемую 
базу?

– По сравнению с 2010 г. наш бюджет увели-
чился практически наполовину. Работа продолжа-
ется, по итогам 2012 г. бюджет должен увеличиться 
на 100% по сравнению с 2009 г. 

– Как обстоят дела в сфере ЖКХ?
– Это самый больной вопрос. На территории 

поселения действуют две котельных на жидком 
топливе (в Лыткино и Соколово) и одна на угле (в 
войсковой части, которая принадлежит Министер-
ству обороны). Эти котельные за год приносят чи-
стого убытка порядка 35 млн руб. Данные объекты 
включены в программу газификации Московской 
области. Хотя и с трудом, но дело продвигается. 

Инициативные группы на протяжении несколь-
ких лет пытаются газифицировать деревни, но и у 
них проблемы возникают. Пытаемся урегулировать 
эти вопросы.

Жилой фонд у нас небольшой – 24 тыс. кв. 
м, экономика слабая. В поселении работают две 
управляющие компании – «Енисей» (обслуживает 
основную часть жилого фонда) и «Дубрава» (жилой 
дом в дер. Полежайки). По «Дубраве» у меня вопро-
сов нет. А вот «Енисей» выполняет работы, которые 
по факту проверить невозможно. Нет определенно-
сти, какие работы УК «Енисей» планирует, какие из 
них требуют финансирования со стороны админи-
страции. Пустословие – и не более того.

– Какие полномочия вы передали в район? 
Помогает ли вам районная администрация?

– Передали полномочия по формированию, 
исполнению бюджета, по обеспечению жителей 
газом, электро- и водоснабжением, распределению 
жилья – вопросы, с которыми в связи с неболь-
шим бюджетом мы самостоятельно справиться 
по определению не можем. За примером далеко 
ходить не надо: при бюджете в 25 млн руб. мы не-
сем огромные убытки по котельным (см. выше). То 
же касается распределения жилья. Строительства 
новых многоквартирных домов нет, а проблемы по 

аварийному и ветхому жилью решать надо. В со-
ставе района решать эти вопросы проще, чтобы 
обеспечить жителей соответствующими условия-
ми проживания. 

По всем вопросам, по которым мы обраща-
емся в районную администрацию, получаем под-
держку, причем вне зависимости оттого, пере-
даны полномочия по тому или иному вопросу или 
нет. Если мы не можем справиться самостоятель-
но – просим помощь, и нам ее оказывают. 

– Расскажите о развитии спорта на терри-
тории поселения.

– Ежегодно с 2010 г. мы вводим по одной хок-
кейной коробке. Так, установлены и действуют ко-
робки в дер. Новая и Миронцево, выполнены под-
готовительные работы по дер. Лыткино. Коробка 
закуплена, осталось ее смонтировать.

Серьезно поддерживаем футболистов. В про-
шлом году на чемпионат района по мини-футболу 
выставляли две команды, хотя желающих значи-
тельно больше. Выступала команда «Сокол» – 
жители дер. Новая и Пятница и команда дер. Ми-
ронцево. Люди хотят заниматься спортом, и мы 
обеспечили им условия. 

Поддерживаем детский футбол, постоянно 
выставляем команду на областные соревнования, 
на соревнования в Москве. Финансируем участие, 
обеспечиваем транспорт.

Начали развивать самбо, достигли непло-
хих результатов. Недавно наши ребята ездили в 
Кострому, заняли 1, 2, 3-е места. Наиболее силь-
ными оказались девушки. Армспорт развиваем. 
Взяли на работу двух тренеров – и результаты уже 
начали сказываться. Хотим, чтобы соревнования 
по самбо и дзюдо шире практиковались на терри-
тории района, есть поселения, которые нас в этом 
поддерживают – Андреевка, Поварово, где доста-
точно давно культивируются эти виды спорта. Мы 
между собой соревнования устраиваем. Пользу-
ются популярностью настольные игры – шашки, 
шахматы.

– Как обстоят дела в сфере культуры?
– Автономное учреждение на территории по-

селения действует, есть у нас народный хор, кото-
рый регулярно это звание подтверждает. Вообще, 
в поселении два хора, а также действуют много-
численные кружки, секции. Каждый может найти 
занятие по душе. С концертами выезжаем в муни-
ципальные образования.

Мы привлекли новых специалистов, и намети-
лись достаточно серьезные позитивные изменения.

– А где лечатся жители?
– На территории поселения действует 5 

фельдшерско-акушерских пунктов (ФАП). Два из 
них под ведомством Крюковской поликлиники, 
остальные – СЦРБ. В ФАП работают профессио-
налы высочайшего уровня, ведут пациентов прак-
тически с рождения, а самих фельдшеров знает 
каждый житель, они пользуются у людей большим 
уважением. Кроме того, жителей обслуживают 
Крюковская поликлиники и СЦРБ. Мы оказали 
содействие в ремонте кабинетов в Крюковской по-
ликлинике.

– Появятся ли на территории поселения но-
вые предприятия?

– У нас есть два крупных агропредприятия – 
«Новый путь» и «Лесные озера». «Новый путь» 
практически свернул хозяйственную деятельность, 
стадо распродали, предприятие не работает. «Лес-
ные озера» занимается сельскохозяйственной дея-
тельностью – есть скот, перерабатывающий завод. 
Но при общении с акционерами у меня возникло 
стойкое чувство, что им этот вопрос не интересен. 

Что касается размещения на территории круп-
ных предприятий, то мне не хотелось бы нарушать 
экологический баланс. Потому что Соколовское 
поселение –  традиционная зона отдыха, а пред-
приятия, безусловно, будут негативно влиять на 
окружающую среду. Пусть останется нетронутой 
наша родная природа. Те, кто хочет заниматься 
сельским хозяйством, – пожалуйста, будем всяче-
ски поддерживать. 

– О чем болит голова у главы поселения?
– Это реконструкция ЖКХ. За счет инвесторов 

мы начали процесс в дер. Соколово – поставили но-
вые очистные сооружения стоимостью порядка 40 
млн руб., станцию водозабора, станцию обезжеле-
зивания. Хотелось бы еще поменять все линейные 
объекты – канализацию, водопровод, отопление – 
трубы, которые по факту уже отслужили свои сро-
ки. Хотя ремонт локального характера проводится 
постоянно – по нескольку десятков метров труб 
меняются ежегодно. 

Это касается всех населенных пунктов, везде 
необходимо проводить реконструкцию. 

Все мы хотим видеть благоустроенные дворы, 
чтобы были детские и спортивные площадки, чтобы 
были оборудованы стоянки автотранспорта. То есть 
целый ряд вопросов именно по организации, по на-
ведению чистоты и порядка на территории мне хо-
телось бы решить. И сейчас это становится реально 
легче в связи с тем, что бюджет поселения увели-
чился – на 2012 г. запланировано более 50 млн руб. 
При этом у меня нет желания латать старое, мы 
сразу делаем новое. 

 Беседовала С.ВАВАЕВА

НЕ ЛАТАТЬ СТАРОЕ, А ДЕЛАТЬ НОВОЕ!



ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дом, Солнечногорск, ПМЖ. 

*8-909-677-5504
-Уч. 12 с., ПМЖ, д. Тимоново 1 

400 000 руб. *8-916-194-3853

ДРУГОЕ

-Армейские кровати 1000р., ма-
трац, подушка, одеяло 700р. Достав-
ка беспл. *89163040363

- Продам здание (кафе, торгов-
ля, офис, склад), 172 кв. м, в Чашни-
ково. Собственник. *8-915-198-7767, 
www.club99.narod.ru

-Сетку рабицу  600р., столбы  
200р. Доставка беспл. *89167067176

МАШИНУ
-Мерседес Е200, 97 г.в., черн., 

пробег 250т., из Германии, механика, 
2л, суперэконом., расход 8-9 л, без 
проблем, пробег без ремонта 100 т., 
320 т.р., торг. *8-903-960-9746

ЖИВОТНЫЕ

-Очароват. жизнерад. щенки 
ищут добрых хозяев. *8-916-375-8931

-Ищем добрую хозяйку котенку, 
темно-серого цвета в тигровую поло-
ску с белыми лапками, 2 мес., к лотку 
приучен *8-964-564-4599

СДАМ

-В аренду помещ., Солн. р-н, д. 
Курилово, 500 кв. м, отапл. *8-905-
561-2616

-В аренду павильон, 25 м, Ржав-
ки. *8-916-587-7737

-Два помещ.: 20 кв. м под офисы 
и 50 кв. м под торговлю или др. на-
значение. *8-916-088-5393

-Помещ., Зеленоград, пл. Юно-
сти - офис, торговля (непрод. това-
ры, ярмарки, распродажи). *499-736-
5863, 8-916-922-5071

УСЛУГИ

-Веселый тамада за смешные 
деньги. *8-926-210-1983

-Двери метал., межком., до-
ставка, устан. Выезд мастера с ката-

КУПЛЮ

КВАРТИРУ

-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-

2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-

9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-3003
-Участок. *8-499-729-3003

ДРУГОЕ
-Старые монеты, медали, орде-

на. Значки СССР и др. стран. Фарфо-
ровые статуэтки. Другие старинные 
вещи. *8-916-647-3771

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. 

*8-903-136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и 

продаем, ремонтируем любые мо-
дели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные. *978-8906, 
768-1478

-Ином. Отеч. грузовики. *8-903-
244-2535

ПРОДАМ

КВАРТИРУ
-2-к. кв., Колхозный пер., 2/2, ев-

роремонт. *8-926-179-8390
-2-к. кв., ул. Рабочая, 5/5. *8-926-

179-8390
- 3-к. кв., Чашниково, хозяин. 

*8-910-431-4711

Частные объявления

Е-95

Требуется

логом. Замки: вскр., врезка, сварка. 
Обивка дв., укреп. *8-909-621-6729

-Колодцы, водопровод, септи-
ки. *8-495-544-4963, 8-909-635-6098

-Кран-манип. *8-916-388-2878
-Кран-манипулятор. *8-903-231-

7703
-Натяжные потолки. Низкие 

цены. *8-916-966-1248, 8-916-678-
7082

-ООО, ИП, СНТ. Для безработ-
ных бесплатно. *8-916-373-7798, 
499-736-5863

-Плиточник, сантехник. *8-916-
583-5560

-Психолог. *499-736-5863, 8-916-
922-5071

-Разбор старых строений с вы-
возом. *8-915-098-3707

-Ремонт, строительство. *8-926-
466-5552

-Рем. стир., посуд. м. *8-495-
971-0244

-Рем. авт. стир. маш. *8-985-
251-0573

-Строим дома с нуля (кирпич, 
сруб). *8-916-817-8632

-Строительная бригада ищет 
работу: фундамент, строитель-
ство. Качество гарантирую *8-925-
780-8251 Андрей

-Фундамент. Заборы. *8-916-
817-8632

-Циклевка, ламинат, сантехни-
ка. *8-926-672-2428

-Циклевка. *8-926-944-2268
-Эвакуатор 24 ч. *723-4839
-Эвакуатор N 3. *8-926-223-2452

ТРЕБУЮТСЯ

- Автотехцентру по рем. и технич. 
обслуж. грузовых а/м и строит. тех-
ники, Солнечн. р-н, д. Лунево спец.: 
автомеханик, электрик-диагност, 
мастер смены, продавец запча-
стей, водитель, опыт раб. от 1 г. 
*8-903-560-5313

-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бар-
мены, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031, зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс

-Инженер по эксплуатации, 
ремонту и строительству на 
производственно-складской ком-
плекс в д. Соколово (Пятницкое ш.), 
с опытом работы, в/обр., ПК (excel, 
почта), вод./пр., без вр./п, от 35 000 и 
выше. *495-665-0006

-КЦ «Долина»: мен. по прод., 
мен. по прод. мет. констр., инж.-
констр. ЛМК, вод. на автовоз, 

вод.-экспед., охран. с лиц., прод.-

консульт., няня, домраб., сиделка. 

*499-736-5863, 8-916-922-5071, www.

dolina-zel.ru, dolina4@mail.ru

-Менеджер по туризму в 

«Лепсе-тур». *8-965-431-1901, 63-

8551

-Охр.  на стройки Зел-да и Мо-

сквы, а также муж. предпенс. возр., 

пенсионеры. *8-499-717-0119

-Проводится набор персонала 

без опыта работы для бесплатного  

обучения по специальности: бармен, 

официант, маркер. с последующим 

распределением на конкурсной осно-

ве в новый клуб. *8-499-734-1084 с 

11.00 до 17.00, кроме сб, вс

-Сотр. на пр-во, мужч. *499-720-

8282, 499-732-3401

 -Столяр-плотник, от 45 т.р. 

*8-926-558-3354

-Токарь. *8-903-185-5846

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сидел-

ка. *499-736-5863, 8-916-922-5071, 

агентство «Долина»

РЕЙД 
«СКОРОСТЬ»

 Командование 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ 
МВД России по Московской области 
сообщает, что для усиления профи-
лактической работы, направленной на 
снижение количества и тяжести ДТП с 
19 по 21мая 2012 года на территории, 
контролируемой 1-м батальоном ДПС 
(Северный), проводился профилакти-
ческий рейд «Скорость».

 Его основными задачами 
являлись снижение дорожно-
транспортного травматизма, детского 
дорожно-транспортного травматизма, 
профилактика нарушений скоростно-
го режима.

 За время проведения рейда 249 
человек привлечены к администра-
тивной ответственности.

Из них:
- по ст. 12.9 ч. 1 КоАП РФ (превы-

шение скоростного режима на 10-20 
км/ч) – 5 человек;

- по ст. 12.9 ч. 2 КоАП РФ (превы-
шение скоростного режима

на 20-40 км/ч) – 41;
- по ст. 12.9 ч. 3 КоАП РФ (превы-

шение скоростного режима
на 40-60 км/ч) – 170;
- по ст. 12.9 ч. 4 КоАП РФ (превы-

шение скоростного режима
на 60 км/ч) – 33 человека.

ВНИМАНИЕ! 
ДЕТИ!

 За четыре месяца 2012 года на до-
рогах контролируемых 1-м батальоном 
1-го полка ДПС(Северный)ГИБДД ГУ 
МВД России по Московской области 
зарегистрировано 6 ДТП, в которых 
пострадали несовершеннолетние. За 

аналогичный период 2011 г. произо-
шло 5 ДТП с несовершеннолетними 
пострадавшими. В 5 ДТП несовершен-
нолетние являлись пассажирами в ав-
томобиле, в одном случае несовершен-
нолетний управлял квадроциклом.

 В целях активизации работы 
по профилактике детского дорожно-
транспортного травматизма и обеспече-
ния безопасности несовершеннолетних 
в период школьных каникул с 21 мая по 
17 июня 2012 года на территории Мо-
сковской области проходит второй этап 
Всероссийского профилактического 
мероприятия «Внимание, дети!».

 В период проведения этого про-
филактического мероприятия пройдут 
профилактические следующие рейды: 
с 23 по 29 мая «Ребенок – пассажир, 
пешеход», с 30 мая по 5 июня «Скутер», 
с 6 по 12 июня «Культурный пешеход», 
с 12 по 16 июня «Зебра».

 Командование 1-го батальона 
ДПС (Северный)
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МЕРОПРИЯТИЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО  ФОНДА  СОЦИАЛЬНЫХ 
ИНИЦИАТИВ «СОЛНЕЧНОГОРЬЕ», ПОСВЯЩЕННЫЕ ДНЮ ПОБЕДЫ

Отгремели праздничные салюты Дня Победы. Еще све-
жи в памяти ветеранов торжественные мероприятия.

Не остались без внимания и участники Великой Оте-
чественной войны нашего района, которым была оказана 
адресная помощь Благотворительным фондом социальных 
инициатив «Солнечногорье». На одном из таких мероприя-
тий наш корреспондент встретился с руководителем Фонда 
В.Залетовым.

– Владимир Алексеевич, как Фонд чествовал участ-
ников тех далеких военных событий?

– Благодаря активной поддержке со стороны предпри-
нимателей, руководителей предприятий и бизнеса – участ-

ников Некоммерческого партнерства «Промышленники и 
предприниматели Солнечногорского района» Фонд про-
вел ряд мероприятий для участников и ветеранов Великой 
Отечественной войны. Была оказана финансовая помощь, 
приобретена и вручена в торжественной обстановке элек-
тробытовая техника. И, конечно же, цветы и георгиевские 
ленточки. 

Среди награжденных – участник боев под Кенигсбер-
гом, танкист, почетный гражданин нашего района Вла-
димир Федорович Устинов; участник битвы под Москвой 
разведчик Андрей Егорович Крахалев; наводчица зенитной 
установки Аннина Григорьевна Горохова. 

– Во взаимодействии с какими 
организациями Фонд проводил 
эти мероприятия?  

– В первую очередь с Солнеч-
ногорским Советом ветеранов. На 
его заседании были рассмотрены 
рекомендации и пожелания пред-
седателей ветеранских организа-
ций по оказанию адресной помощи 
нуждающимся, в основном одиноко 
проживающим участникам Великой 
Отечественной войны.

Активное участие и помощь в 
проведении торжественных меро-
приятий оказали участник боевых 
сражений, почетный гражданин Сол-
нечногорского района председатель 
ветеранской организации Комитета 
народного образования В.Чебаков; 

председатель 
Совета вете-
ранов сельско-
го поселения 
Кривцовское 
Г . М а м е т е в а ; 
депутат Совета 
депутатов город-
ского поселения 
Солнечногорск, 
председатель 
комиссии по ра-
боте с ветерана-
ми Е.Котович.

Б о л ь ш о е 
спасибо дирек-
тору магазина 
электробыто-
вых товаров 
С.Кашпору, пре-
доставившему 
электробытовую 
технику и при-
нявшему личное участие в ее доставке ветеранам.

Фонд выражает признательность руководителям 
управляющих компаний за обеспечение транспортиров-
ки и доставки подарков по месту жительства ветеранам 
С.Миусскому, Д.Фурину, Ю.Романенкову. 

– Владимир Алексеевич, надеемся, что деятель-
ность Фонда имеет постоянную направленность в осу-

ществлении благотворительных программ.  

– Идея создания Фонда изначально определялась по-

стоянством проведения благотворительных мероприятий.

В рамках реализации проекта «Семейное тепло» Фонд 

начал подготовительную работу, приуроченную к Между-

народному дню защиты детей. Надеемся встретить вас и 

читателей вашей газеты на этом празднике.

Телефон «горячей линии» администрации Солнечногорского района – 8 (4962) 63-8597. Звоните в рабочие дни с 9.00 до 17.00. 

Среди большого количества нормативно-пра-
вовых актов федерального значения Федеральный 
закон от 30 июня 2006 г. №93-ФЗ «О внесении из-
менений в некоторые законодательные акты Рос-
сийской Федерации по вопросу оформления в упро-
щенном порядке прав граждан на отдельные объекты 
недвижимого имущества « (далее – Закон) вызывает 
особую заинтересованность.

Вышеупомянутым Законом 
внесены изменения и дополне-
ния в Федеральный Закон от 
21.07.1997 г. № 122-ФЗ «О госу-
дарственной регистрации прав 
на недвижимое имущество и 
сделок с ним» (далее – Закон о 
регистрации). В народе его про-
звали «дачной амнистией».

На настоящий момент до-
пускается осуществление го-
сударственной регистрации 
права собственности гражда-
нина на земельный участок при 
представлении им документа, 
устанавливающего или удосто-
веряющего иное его право на данный участок. 

Государственная регистрация права собствен-
ности гражданина на земельный участок, предостав-
ленный до введения в действие Земельного кодекса 
РФ, для ведения личного подсобного, дачного хозяй-
ства, огородничества, садоводства, индивидуаль-
ного гаражного или индивидуального жилищного 
строительства на праве собственности, пожизненно 
наследуемого владения или постоянного (бессрочно-
го) пользования либо если в акте, свидетельстве или 
другом документе, устанавливающих или удостове-
ряющих право гражданина на данный земельный уча-
сток, не указано право, на котором предоставлен та-
кой земельный участок, или невозможно определить 
вид этого права, осуществляется с учетом особенно-
стей, установленных ст. 25.2. Закона о регистрации.

Например, на основании документа, подтверж-
дающего или удостоверяющего право пожизненно 
наследуемого владения или постоянного (бессрочно-
го) пользования гражданина на земельный участок по 
желанию такого гражданина и на основании его заяв-
ления регистрирующий орган зарегистрирует право 
собственности такого гражданина на данный земель-

ный участок без истребования дополнительного доку-
мента, подтверждающего предоставление земельно-
го участка в собственность такому гражданину. 

При этом допускается осуществление государ-
ственной регистрации права собственности граж-
данина на земельный участок даже в случае, если в 
акте, свидетельстве или другом документе, устанав-

ливающих или удостоверяющих право такого гражда-
нина на данный земельный участок, не указано право, 
на котором предоставлен такой земельный участок, 
или невозможно определить вид этого права.

Порядок государственной регистрации права соб-
ственности на недвижимое имущество на основании 
декларации об объекте недвижимого имущества, 
форма которой утверждена приказом Минэконом-
развития РФ от 03.11.2009 г. №447, установлен п. 
3 ст. 25.3 Закона о регистрации и применяется для 
регистрации права собственности на объекты недви-
жимого имущества, для строительства которых по 
законодательству РФ не требуется выдача соответ-
ствующего разрешения.

Перечень объектов недвижимого имущества, для 
строительства которых нет необходимости получать 
разрешение на строительство, приведен в ч. 17 ст. 51 
Градостроительного кодекса РФ. 

К ним относятся:
- гаражи на земельном участке, предоставленном 

гражданину для целей, не связанных с осуществлени-
ем предпринимательской деятельности;

- любые постройки, в том числе дома, на земель-
ном участке, предназначенном для садоводства, ве-
дения дачного хозяйства;

- постройки, не являющиеся объектами капиталь-
ного строительства (временные постройки, киоски, 
навесы и др. подобные постройки);

- строения и сооружения вспомогательного ис-

пользования (бани, сараи и т. п.);
- изменения объектов капитального строитель-

ства и (или) их частей, если такие изменения не за-
трагивают конструктивные и другие характеристики 
их надежности и безопасности и не превышают пре-
дельные параметры разрешенного строительства, 
реконструкции, установленные градостроительным 
регламентом;

- иные строения, в случаях, когда законодатель-
ством субъектов РФ о градостроительной деятель-
ности получение разрешения на строительство не 
требуется.

Согласно пп. 1 и  3 ст. 25.3 Закона о регистрации 
основаниями регистрации права собственности на 
объекты недвижимого имущества, для строительства 
которых по законодательству РФ не требуется выда-
ча разрешения на строительство, служат:

- документы, подтверждающие факт создания 
объекта недвижимого имущества и содержащие его 
описание;

- правоустанавливающий документ на земельный 
участок, на котором расположен такой объект недви-
жимого имущества.

Представлять правоустанавливающий документ 
на земельный участок нет необходимости, если право 
на этот земельный участок ранее зарегистрировано в 
предписанном Законом о регистрации порядке.

В соответствии с п. 2 ст. 16 Закона о регистра-
ции с 01.03.2010 г. заявление о государственной ре-

гистрации прав и иные документы, 
необходимые для государственной 
регистрации прав, могут быть пред-
ставлены одновременно с заявле-
нием о государственном кадастро-
вом учете.

Прием документов, представля-
емых для осуществления государ-
ственных функций в установлен-
ной сфере деятельности в режиме 
«одного окна» осуществляется в 
Солнечногорском отделе Управле-
ния Федеральной службы государ-
ственной регистрации, кадастра и 
картографии по адресу: Московская 
область, Солнечногорск, 63-й км Ле-
нинградского шоссе, на 1-м этаже в 

окнах приема №№1-11; выдача готовых документов – 
в окнах приема №№12-14.

 В отделе существует предварительная запись на 
прием документов, которая происходит при личном 
обращении граждан, по телефону 8 (495) 994-1637, 
посредством электронной почты rp09@to50reg.ru, 
через портал оказания государственных услуг. 

 Обращаем ваше внимание, что в случае пред-
ставления заявления о государственной регистра-
ции прав и иных документов, необходимых для го-
сударственной регистрации прав, одновременно с 
заявлением о государственном кадастровом учете 
недвижимого имущества, днем приема заявления о 
государственной регистрации прав и иных докумен-
тов, необходимых для государственной регистрации 
прав, является день внесения в государственный ка-
дастр недвижимости сведений о соответствующем 
объекте недвижимости после завершения на осно-
вании указанного заявления государственного када-
стрового учета недвижимого имущества.

ОСОБЕННОСТИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
РЕГИСТРАЦИИ ПРАВ НА НЕДВИЖИМОЕ ИМУЩЕСТВО
 В УПРОЩЕННОМ ПОРЯДКЕ, ПРИЕМ ДОКУМЕНТОВ НА 

ГОСУДАРСТВЕННУЮ РЕГИСТРАЦИЮ 
В РЕЖИМЕ   «ОДНОГО ОКНА».

 Солнечногорский отдел 
Управления Федеральной 
службы государственной ре-
гистрации, кадастра и кар-
тографии по Московской об-
ласти (далее – Управление) 
сообщает о том, что Управ-
лением организовано прове-
дение «горячей телефонной 

линии» совместно с Федеральным государственным бюджетным 
учреждением «Федеральная кадастровая палата Росреестра» по Мо-
сковской области по вопросам установленных сфер деятельности.

 «Горячая телефонная линия» будет проведена 30.05.2012 г.
 с 10.00 до 11.00, тел. 499-148-8752.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»
 Уже восьмой  год подряд в первое воскресенье лета на озере Сенеж 

пройдет акция, приуроченная к Всемирному дню очистки водоемов. В ны-
нешнем году этот день выпадает на 3 июня.

Планируется, что в традиционном мероприятии по очистке озера 
Сенеж и его прибрежной полосы примут участие  команды дайверов из 
Солнечногорска, Москвы и других городов Подмосковья, всего более 100 
человек. По традиции  дайверы будут убирать подводные пространства, 
а добровольцы – берег озера. 

Бессменный организатор мероприятия – Общественная организация 
«Союз рыболовов «Сенеж», постоянные участники – кафе  «Сан-Пицца», 
ООО «ДОКС».

Организаторы гарантируют всем участникам акции замечательный 
обед и отличное настроение.

Сбор в 10.00. Место сбора – берег озера Сенеж, у Дома офицеров 
курсов «Выстрел». 

Приглашаются все неравнодушные!

ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ОЧИСТКИ ВОДОЕМОВ НА ОЗЕРЕ СЕНЕЖ
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24 мая 2012 года, в праздник Вознесения Господня, 
день памяти святых равноапостольных Кирилла и 
Мефодия, учителей Словенских, и День славянской 
письменности и культуры.

По окончании Божественной литургии в Патриаршем Успен-
ском соборе Московского Кремля Святейший Патриарх Москов-
ский и всея Руси Кирилл, Блаженнейший Архиепископ Афинский 
и всей Эллады Иероним и сослужившие Его Святейшеству и Его 

Блаженству иерархи и духовенство совершили крестный ход с 
чудотворной Иверской иконой Божией Матери из Успенского со-
бора к храму Василия Блаженного на Красной площади.

В центре стилобата храма Василия Блаженного Святейший 
Патриарх Кирилл и Блаженнейший Архиепископ Иероним совер-
шили молебен Иверской иконе Божией Матери и равноапостоль-
ным Мефодию и Кириллу.

За богослужением пел Московский синодальный хор и хор 
Сретенского монастыря.

С молеб-
на началась 
официальная 
церемония 
о т к р ы т и я 
Дня славян-
ской пись-
менности и 
к у л ьт у р ы . 
К тысячам 
верующих, 
собравшихся 
на Васильев-
ском спуске, 
с Первосвя-
тительским 
с л о в о м 
о б р а т и л с я 
Святейший 
Патриарх Ки-
рилл.

Предста-
витель Адми-
нис трации 
Президента 
РФ огласил 
приветствие 
П р е з и д е н 
та России      

В . П у т и н а 
участникам празднования Дня славянской письменности и куль-
туры.

Затем прозвучало слово Блаженнейшего Архиепископа 
Афинского и всея Эллады Иеронима.

Предстоятель Русской Церкви обратился к высокому гостю 
с ответным словом:

«Я сердечно благодарю Вас, Ваше Блаженство, Предстоя-
тель Элладской Православной Церкви, владыка Архиепископ 
Иероним, за Ваши добрые слова. Стало уже традицией, что День 

славянской письменности и культуры мы открываем вместе с 
Предстоятелями других братских Поместных Церквей. Мы мо-
лимся о единстве всего православного мира. Сегодня мы моли-
лись и о братской Греции, которая переживает не самое легкое 
время. Надеемся, что народная мудрость, сила, таланты грече-
ского народа, а также его трудолюбие помогут преодолеть те ис-
пытания, которые выпали на вашу долю в настоящее время.

Наша православная солидарность многое значит. Она вы-
ражается в молитве, во взаимодействии, и дай нам Бог всегда 

сохранять единство духа в союзе мира, сохраняя при этом до-
брые братские отношения между православными странами и на-
родами. Сердечно приветствую Ваше Блаженство, Вашу досточ-
тимую делегацию; всех же вас, мои дорогие, еще раз поздравляю 
с праздником, и Божие благословение пусть пребывает со всеми 
вами. Храни вас Господь!»

Церемония открытия продолжилась концертным выступле-
нием Государственного Кубанского казачьего хора.

Почитание чудотворного образа Пресвятой Богородицы, 
ныне именуемого Иверским, восходит к IX веку. По преданию, во 
времена правления императора-иконоборца Феофила в окрест-
ностях города Никеи в Малой Азии жила благочестивая вдова, 
в доме которой хранилась чтимая икона Пресвятой Богородицы. 
Один из царских надсмотрщиков, увидев икону, пронзил ее. Из 
правой щеки потекла кровь, как из раны живого человека, и зло-
дей, придя в ужас, пал на колени и со слезами просил у Богоро-
дицы прощения. Понимая, что чудотворный образ могут найти и 
уничтожить, раскаявшийся иконоборец посоветовал вдове спря-
тать ее. Вдова ночью отправилась на берег моря и, помолившись, 
пустила икону по морю – на волю Божию.

Через некоторое время икона приплыла к берегам Афона. 
Монахи Иверского монастыря ночью заметили, что от предмета, 
плывущего по водам моря, исходит сияние, похожее на восходя-
щий к небу огненный столп. Это дивное явление продолжалось 
несколько ночей подряд. Подплыв в лодке поближе, иноки уви-
дели икону Богоматери, но вынуть из воды не сумели: по мере 
их приближения образ удалялся. Иноки собрались в храм для 
совместной молитвы, прося Саму Богородицу о помощи в об-
ретении иконы. Божия Матерь явилась в видении одному из 
монахов, иноку Гаврии-
лу, сказав, что желает 
даровать Свой образ 
Иверской обители. По-
сле усердных молитв 
иноки крестным ходом 
вышли на берег моря, 
икона приблизилась к 
берегу, Гавриил вошел 
в морские воды и благо-
говейно принял ее.

Образ был внесен в 
монастырский храм, но 
уже на следующее утро 
исчез: монахи нашли его 
на стене над вратами 
обители. Его возвратили 
в храм, но на следую-
щее утро история по-
вторилась. Богоматерь 
вновь явилась в видении 
иноку Гавриилу и откры-
ла Свою волю: икона 
должна находиться над 
вратами обители, охра-
няя ее. Монахи испол-
нили волю Пречистой 
Девы: над вратами был сооружен небольшой храм, а чудесным 
образом обретенная икона Богоматери получила название Пор-
татиссы или Вратарницы.

Происхождение иконы стало известно через несколько лет, 
когда в Иверскую обитель попал сын вдовы – прежней владели-
цы иконы; он принял здесь монашеский постриг.

История почитания Иверского образа на Руси начинается 
в первые годы царствования Алексея Михайловича Романова 
(1645–1676), когда в Москву за сбором пожертвований на обите-
ли Святой Горы прибыл игумен Афонского Иверского монастыря 
архимандрит Пахомий.

Наслышанный о чудотворной Иверской иконе, именуемой 
Вратарница, архимандрит Московского Новоспасского мона-
стыря Никон, будущий Всероссийский Патриарх, обратился к 
святогорцу с просьбой даровать святыню Московскому царству. 
Зная, что без воли Царицы Небесной Вратарница не покинет 
свою обитель, гость обещал сделать для российского государя 
точный ее список.

По свидетельству архимандрита Пахомия, в течение всего 
времени работы иконописец иеромонах Ямвлих Романов строго 

постился, вкушая пищу по субботним и вос-
кресным дням, а вся братия Иверской обители 
дважды в неделю совершали всенощные бде-
ния и Литургии. Список полностью идентичен 
древнему чудотворному образу, не отличаясь 
от него ни размерами, ни изображением. На 
иконе сохранился автограф мастера на грече-
ском языке: «Писал сию со тщанием Ямвлих 
Романов, в кельях Иверских живущий. Лета 
7156 (1648)», а также другая греческая над-
пись: «Старанием и иждивением Пахомия, ар-
химандрита Иверского. Лета 1648». Над гла-
вой Богоматери между изображениями двух 
ангелов надпись «Вратарница Иверская», над 
правым Ее плечом – «Милующая», на правой 
ланите Пречистой – рана, нанесенная образу 
рукой иконоборца. На полях иконы – изобра-
жения двенадцати апостолов.

13 октября 1648 года список Иверской 
иконы был доставлен в Москву тремя свято-
горскими иноками: экклесиархом Пахомием, 
иеродиаконом Дамаскиным и келарем Игна-
тием. Навстречу образу Богоматери к Вос-
кресенским воротам Китай-города вышла 
торжественная процессия во главе с госуда-
рем Алексеем Михайловичем и Патриархом 
Иосифом, духовенство, бояре и множество 
народа. В память принесения Иверской иконы 
в Москву было установлено ежегодное празд-
нование 13/26 октября.

Первоначально Вратарницу поставили в 
Успенском соборе Кремля, затем в домовой 

церкви царицы 
Марии Ильи-
ничны Милос-
лавской. В 1654 
году образ был 
взят государем 
в военный по-
ход, завершившийся разгромом поляков под Вязьмой. По воз-
вращении в Москву Алексей Михайлович в благодарность за 
одержанную победу поставил афонскую Иверскую икону в Смо-
ленском соборе Новодевичьего монастыря, который в XVI-XVII 
веках именовался домом Пречистой Богородицы и имел статус 
«царского богомолья».

Почитание Иверской иконы быстро распространилось по 
всей Руси. В 1656 году стараниями Патриарха Никона с Афона 
был доставлен второй список Вратарницы – для Валдайского 
Иверского монастыря. В 1669 году в Москве у Воскресенских во-
рот Китай-города появилась Иверская часовня, куда по царскому 
повелению был помещен третий список Вратарницы, сделанный 
уже в Москве с афонского образа из Новодевичьего монастыря, 
но большего размера. Ныне он находится в Воскресенской церк-
ви в Сокольниках. В Третьяковской галерее хранится еще один 
список Иверской иконы – она находилась в Иверской часовне и 
предназначалась для совершения молебнов на дому у тяжкобо-
лящих; в нижней части этой иконы имеются специальные петли 
для удобства транспортировки.

Первый список Иверской иконы, принесенный в Россию в 
1648 году, пребывал в стенах Московского Новодевичьего мона-
стыря на протяжении трех с половиной столетий. Лишь однажды, 
в 1913 году, по случаю празднования 300-летия Дома Романовых 

образ выносили для всеобщего поклонения в Митрополичьи па-
латы Чудова монастыря в Московском Кремле.

После закрытия Новодевичьей обители Вратарница вместе 
с другими реликвиями и ценностями монастырской ризницы хра-
нилась в фондах организованного в стенах монастыря филиала 
Государственного Исторического музея.

В 1994 году в Новодевичьем монастыре возродилась мо-
нашеская жизнь; в 2010 году архитектурный ансамбль Новоде-
вичьего монастыря был передан в безвозмездное бессрочное 
пользование Московской епархии. В 2008-2010 годах икона не-
сколько раз передавалась в храм для поклонения, но затем по-
кинула обитель в связи с выводом филиала Исторического музея 
из монастыря.

25 апреля 2012 года Патриарший наместник Московской 
епархии митрополит Крутицкий и Коломенский Ювеналий напра-
вил министру культуры Российской Федерации А.Авдееву письмо 
с просьбой о передаче в бессрочное и безвозмездное пользова-
ние Новодевичьему монастырю находящейся в Государственном 
историческом музее и входящей в федеральный музейный фонд 
исторической святыни Русской Православной Церкви – Иверской 
иконы Божией Матери, вывезенной в 2010 года из Смоленского 
собора, а также комплекта евхаристических сосудов, принадле-
жавших обители.

Приказом министра культуры РФ от 26 апреля 2012 года 
Государственному историческому музею было дано разрешение 
на передачу испрашиваемых святынь в безвозмездное пользо-
вание Московской епархии Русской Православной Церкви в по-
рядке, предусмотренном государственным законодательством 
Российской Федерации. В тот же день между Государственным 
историческим музеем и Московской епархией был заключен До-
говор о передаче музейных предметов религиозного назначения 
в безвозмездное пользование. В соответствии с этим договором 
для хранения и использования в богослужебных целях безвоз-
мездно на срок существования православной религиозной ор-
ганизации Московской епархии Русской Православной Церкви в 
Новодевичий монастырь Московской епархии передаются икона 
Божией Матери Иверская, а также комплект серебряных евхари-
стических сосудов XIX века – потир, дискос и звездица.

6 мая 2012 года чтимый образ был возвращен в Новодеви-
чий монастырь. В торжественной церемонии приняли участие 
председатель Правительства Российской Федерации, избранный 
Президент России В.Путин, Святейший Патриарх Московский и 
всея Руси Кирилл, митрополит Крутицкий и Коломенский Юве-
налий. Предстоятель Русской Православной Церкви возглавил 
молебное пение перед иконой в Смоленском храме обители.

Затем святыня была перенесена в Успенский собор обите-
ли, где и будет отныне находиться, поскольку историческое ме-
сто пребывания святыни – Смоленский собор – является летним 
храмом, богослужения в котором совершаются лишь несколько 
раз в году.

ДЕНЬ СЛАВЯНСКОЙ ПИСЬМЕННОСТИ И 
КУЛЬТУРЫ НА КРАСНОЙ ПЛОЩАДИ 
В МОСКВЕ. СВЯТЫНИ ВОЗВРАЩАЮТСЯ.
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AMERICAN BOY

Помнится, в городке, где проживал не-
забвенный охотник «за табуретками» Киса 
Воробьянинов, судя по концентрации специ-
фических заведений, можно было решить, 
что жители сего местечка появляются на свет 
исключительно ради того, чтобы постричься-
побриться и поскорее умереть.

Взирая на обилие брачных объявлений 
в Интернете и газетах, выходящих в России, 
впору прийти к заключению, что соотечествен-
ники рождаются лишь с той целью, дабы, стре-
мительно миновав пубертатный период, тут же 
как можно выгоднее связать себя узами Гиме-
нея. В этом, собственно, убеждают и различные 
опросы. Ну а, по свидетельству руководителей 
московского ЗАГС, не менее 18% жительниц 
столицы (почти каждая пятая!) признаются, что 
вступают в брак по расчету.

«Великим шелковым путем» для доморо-
щенных невест, по мнению социологов, мож-
но назвать дорогу в США, что, видимо, име-
ет свое объяснение: богатая страна, богатые 
женихи… Куда, как не в Америку, где число 
миллионеров зашкаливает, отправляться за 
заветным брачным контрактом, гражданством 
и кругленьким счетом в банке? – очевидно, по-
лагают наши искательницы счастья и, что не 
менее очевидно, горько ошибаются. Следует 
заметить, что американская пресса полна не-
радостными историями русских «золушек».

Одна из таких историй не так давно по-
трясла тихий городок в Пенсильвании. Елена и 
ее дочь, шестилетняя Виктория, были найдены 
мертвыми в собственном доме. Мать была из-
насилована и задушена, ребенок был повешен 
на электрическом проводе…

Другой, к счастью, менее трагический слу-
чай произошел в Балтиморе, куда Кристина 
прибыла также по направлению одного из брач-
ных агентств. Счастливый муж, обеспеченный 
вдовец средних лет, поначалу делал для «им-
портной» жены все, дабы она ни в чем не ис-
пытывала недостатка. Вдобавок ко всему, опре-
делил молодую красивую женщину в колледж, 
чтобы та выучила английский. Чтобы она не 
скучала, позволил ей часто звонить родствен-
никам и друзьям, оплачивая приличные теле-
фонные счета, но однажды, что-то заподозрив, 
попросил случайную знакомую, владеющую 
«великим и могучим», подслушать и перевести 
разговор «золушки». Перевод настолько не по-
нравился супругу, что он… отправил ее домой, 

к той подружке, с которой она перемывала ему 
косточки в телефонной беседе.

Ну, а классикой жанра, пожалуй, можно 
признать недавний нашумевший роман звезды 
Голливуда Мела Гибсона с русской пианисткой. 
Ради избранницы заокеанский мачо пожертво-
вал было своей большой семьей, хотя в браке 
он прожил 30 лет и имеет семерых детей.

Кстати, для нашей «золушки» то была далеко 
не первая попытка обрести счастье далече от 
родных пенат. Ходили слухи, что музыкантша 
имела длительную связь и с другой кинознаме-
нитостью – Тимоти Далтоном, причем от него 
у отечественной «Cinderell»(ы) родился ребе-
нок…

«That’s life», – как говорят в Штатах.

«Се ля ви» же от социологов завернуто 
в солидную статистику: более 73% всех ино-
странных супругов не удается довести отно-
шения со своими «половинками» до докумен-
тальной стадии и обрести, допустим, желанное 
ПМЖ. Причины – растянутость документаль-
ной фазы, ибо в силу того, что для регистра-
ции брака в США требуется много различных 
бумаг, предбрачный период будущих счастлив-
чиков значительно растягивается и далеко не 
все «золушки» оказываются готовыми к сему 
марафону. Другая – не все бэтмены, склон-
ные прибегнуть к услугам агентств, являются 
успешными, состоявшимися людьми. Зачастую 
заокеанские женихи являются в лучшем случае 
обыкновенными лузерами в делах амурных, а 
то и вовсе всего лишь искателями «экзотики», 
заранее не исключающими неблагоприятного 
исхода любовного приключения.

ЗОЛОТАЯ РЫБАЛКА: 

ДОМАШНЯЯ МОДЕЛЬ
В отличие от своих товарок, стремящихся 

найти супружеское (и не только) счастье вдали 
от березовых рощ, солидный отряд «золушек» 
не оставляет надежды добыть-таки отечествен-
ных женихов. А то? Свободный рынок предо-
ставляет недюжинные возможности, ведь, не-
смотря на кризис, наши богачи не покидают 
страниц журнала «Форбс», впечатляя своим 
капиталами. 

Интернет с избытком (спрос рождает пред-
ложение) предоставляет соискательницам 
необходимую информацию, включая также и 
инструкции, наставляющие, где нужно ловить 
рыбку, какую наживку при этом использовать 
и т. д. Дело, как легко догадаться, лишь за ма-
лым, то есть за надлежащим применением вы-
шеупомянутых качеств, то бишь, практичности 
и хитрости.

Любители творчества О.Генри, наверное, 
без труда вспомнят его рассказ, героиня кото-
рого пришла к заключению, что нет более под-
ходящего места, дабы встретить и влюбить в 
себя миллионера, чем солидный галантерейный 
магазин. Вероятно, далеко не все наши «золуш-
ки» почитывают О.Генри и, очевидно, отдают 
пальму первенства, например, Ги де Мопасса-
ну, что явствует из предпочтения приписывае-
мой остряками этому писателю сомнительной 
сентенции «ближе к телу…».

«Ближе», нежели, допустим, в каком-нибудь 
спа-салоне, некуда. И вот уже одна из наших ге-

БРАК ПО РА$ЧЕТУ
Древняя, как мир, 
житейская ситуация 
в последние годы приобрела 
в Отечестве новое звучание. Она 
все больше напоминает некую 
виртуальную реальность, которая 
может исчезнуть в любой момент, 
когда «фирма» разорится, 
а имущество уйдет 
с молотка. К тому же, брак по 
расчету теперь все меньше отвечает 
классической формуле: 
у нее красота, у него деньги…

роинь по имени Маша, длинноногая красавица 23-
25 лет, решает забросить удочку в мутных водах 
одного из элитных столичных массажных салонов. 
Здесь, необходимо заметить, она выгодно отлича-
ется от соратниц не только завидной фигурой и 
внешностью, но и навыками, приобретенными в 
ходе многотрудной деятельности в неком грече-
ском стрипт-клубе.

Во время своеобразного парада-алле участ-
ниц шоу-программы, встречающего клиентов 
завлекательной музыкой и полуобнаженными 
девушками, она высматривает будущую жерт-
ву среди предвкушающих удовольствия гостей. 
Впрочем, пока «золотая рыбалка», по ее же 
словам, не приносит требуемого результата. По-
падаются чаще всего лишь давно и безнадежно 
женатые стариканы вкупе с искателями при-
ключений на стороне. Маша, между тем, не уны-
вает, полагая, что рано или поздно в их салоне 
объявится, наконец, желанный Иван-царевич на 
белом коне, то бишь, белой же «Ладе-Калине». 
Заморского же счастья она уж давно не ищет, 
наученная горьким опытом в зоне евро…

Конечно же, на «спа» свет клином не сошел-
ся и неординарный выбор «рыбачки» Маши – это 
только лишь ее выбор, но отнюдь не пример для 
подражания. Другие «невесты» обычно избирают 
проторенный в наши дни маршрут, держа путь на 
звездные тусовки и презентации. 

Ну, и как клев? – возникает почти сочув-
ственный вопрос. Спешим заверить, что в дан-
ном случае удача улыбается нашим «рыбачкам» 
куда чаще. Так, добычей (и не раз) становился 
столь искушенный, казалось бы, в амурных де-
лах человек, как Дмитрий Дибров. Привычка 
жениться повела телезвезду к алтарю сперва с 
обворожительной Александрой, а затем, год спу-
стя, с неподражаемой Полиной. 

Классикой же жанра, пожалуй, нужно при-
знать историю не так давно ушедшей из жизни 
звезды нашего экрана Михаила Козакова, чья 
четвертая пассия была младше на 40 лет, а сле-
дующая избранница – на целых 50!

«Золотая рыбалка» тем временем, как и вся-
кое увлекательное и прибыльное занятие, про-
должается. Как утверждают злые языки, завет-
ным трофеем среди наших «золушек» считается 
холостой (!?) миллиардер (и как выяснилось, по-
литик) Михаил Прохоров.

Что ж, как говорится, удочку им («рыбачкам») в 
руки…

ЛАДЫ В СЕМЬЕ – 

БОЛЬШОЕ СЧАСТЬЕ!
Увы и ах, все это вынуждает безрадостно 

констатировать, что брак по расчету в наши 
дни превратился всего лишь в тривиальный 
бизнес-проект, мало напоминающий не лишен-
ные романтического флера и весьма основа-
тельные союзы, допустим, присущие России 
XIX столетия. В ту эпоху, вспомним, браки по 
расчету не только почитались вполне прием-
лемым средством для создания крепкой, мате-
риально обеспеченной семьи, но и побуждали 
супругов (стерпится – слюбится) к так назы-
ваемым «встречным чувствам». И, конечно, не 
была столь удручающей и статистика от Гиме-
нея, в отличие от славных нынешних времен, 
когда, по самым скромным оценкам, на каждую 

1000 соотечественни-
ков приходится не ме-
нее 5 разводов.

Выходит, впору всерьез 
озаботиться проблемой 
кризиса семьи?

Любопытный ма-
териал на сию живо-
трепещущую тему не 
так давно опубликовал 
популярный ежене-
дельник «Аргументы 
и Факты». Известная 
киноактриса и депутат 
Госдумы РФ Елена Дра-
пеко в своем интервью 
«АиФ» под заголовком 
«Семья. Эпоха полу-
распада» высказалась 
следующим образом: 
«Одна из причин, из-за 
которой сегодня разва-
ливаются семьи – па-
дение моральных норм 
в обществе. Понятия 
порядочности, чистой 
совести по отношению 
к супругу ли, к близким 
или друзьям уходят на 
второй план, пропуская 
на первое место выго-

ду… А этим девочкам, которые мечтают выйти 
замуж за олигархов, им же голову задурили! 
Им чуть ли не каждый день с экранов внушают, 
что счастье – это когда у тебя много всего. Но 
ученые-то утверждают совсем другое: счастье – 
это самореализация и социальные связи… так 
что можешь хоть пуд золота на себя повесить, 
но при этом несчастным быть оттого, что тебя 
никто не любит.

…Да и государство, которое позволяет распа-
даться своему базису – семьям, тоже, в конце 
концов, рассыплется», – сделала неутешитель-
ный вывод Е.Драпеко.

И впрямь, трудно не согласиться со сказан-
ным. Что и говорить, телепередачи типа детища 
ТНТ «Дом-2», множащиеся, как клоны, мало спо-
собствуют упрочению моральных устоев. Не спо-
собствуют, разумеется, и брачные агентства под 
руку с разнообразными любовными сайтами. Не 
очень-то, кто бы спорил, способствует и государ-
ство, ограничившись лишь попыткой стимули-
ровать снижающуюся рождаемость введением 
«материнского» капитала.

Но все же… Давайте, однако,разберемся.

Что же побуждает иных юношей и девушек (и 
не только их) день-деньской пялиться в «ящик», 
выбрав соответствующую «неморальную» пере-
дачу?! Ведь всегда есть возможность, допустим, 
переключиться на канал «Культура».

Что же побуждает кое-кого из «младой по-
росли» прибегать к услугам брачных агентств и 
искать счастье на чужбине?

Только лишь падение моральных норм в об-
ществе тому причиной либо что-то еще?

Да, легко согласиться с почти «отсутствием 
присутствия» государства на семейном поле. 
Да, государство, как всегда, привычно плетет-
ся по следам кризиса семьи, а не предупре-
дило его. Все это так. Но не может в связи со 
всем этим не возникнуть «трудных» вопросов: 
сколько же можно надеяться на государство, 
на папу с мамой нашим «молодым и рьяным», 
на агентства, на авось?! И не проявляется ли 
таким образом на фоне нескончаемых доб-
рых надежд своего рода инфантильность но-
вой генерации, стремительно приближаю-
щейся к вожделенному обществу потреб-
ления на западный манер?

И.БАБАЯН

Что может быть лучше брака по любви? 
Только брак по расчету. Утверждение 
спорное, но тем не менее некоторые 
психологи действительно считают, что 
браки, совершаемые с трезвой головой, 
подчас действительно крепче и надежней, 
чем те, что были заключены по безумной 
страсти.
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САМЫЙ МОДНЫЙ ТРЕНД – 
НЕ КУРИТЬ!

В рамках Всемирного дня борьбы с 
табакокурением в ГЦНТиД «Лепсе» прошли 
районные акции волонтеров «Обменяй сигарету на 
конфету» и «Забей вредную привычку».

Молодежи собралось много. На вопрос нашего корре-
спондента: курите ли вы? – ребята и девушки чаще всего чест-
но отвечали «Да!». И, конечно, говорили о том, что мечтают 
распрощаться с этой вредной привычкой. Но как это сделать?

Для того чтобы найти ответ на этот вопрос, участники ме-
роприятия получили информацию о том, как бросить курить, 
содержащую полезные советы со ссылками на сайты в Интер-
нете, с помощью которых можно попробовать распрощаться с 
вредной привычкой. Если, конечно, есть сила воли и желание 
сделать это. 

«Курите ли вы?» – таким вопросом волонтеры встретили 
и Е.Иванову, главного внештатного специалиста Министер-
ства здравоохранения Московской области по профилактиче-
ской медицине, главного специалиста по профилактической 
медицине Центрального федерального округа РФ, главного 
врача Московского областного центра профилактики. Екате-
рина Сергеевна, конечно, никогда не увлекалась этим заняти-
ем. А журналистам сказала:

– Курение – это пагубная привычка, которая уже много 
лет достаточно серьезно порабощает умы людей, превращает 
их в рабов этой зависимости и делает из них немного нециви-
лизованных, которые не любят себя и окружающих.

Служба медпрофилактики борется с факторами риска, 
которые являются пагубными для здоровья человека. Курение 
занимает одно из первых мест и является одним их факторов, 
которые «помогают» ухудшить здоровье.

Акция в Солнечногорске проходит по плану Министер-
ства здравоохранения Московской области. Мы всегда с 
трепетом выбираем район для проведения акции. Я призна-
тельна администрации района, Управлению здравоохранения 
Солнечногорска за хорошую организацию мероприятия и уча-
стие в нем молодежи. В акции принимает активное участие 
общественная организация «Молодежь за трезвую столицу». 
Ребята работают не только в Москве, но и в Московской об-
ласти. Это креативная молодежь, которая аргументированно 
рассказывает сверстникам и ребятам помладше, почему все-
таки стоит задуматься о вреде курения. 

Открывая акцию, заместитель главы Солнечногорского 
района И.Кручинина сказала:

– У каждого человека есть право выбора здорового об-
раза жизни, жизни без табачного дыма. Будущее нашего 
района, страны зависит от таких молодых людей, как вы – ду-
мающих, продвинутых, которые понимают, что здоровье – это 
самое важное, что есть у человека. Поэтому я хочу, чтобы 
сегодняшнее мероприятие вы запомнили, чтобы сделали для 
себя какие-то выводы, посмотрели иначе на свою жизнь и за-
думались о том, что жизнь без табака гораздо лучше.

 С.МАРКОВА

ПРИЕМ ГРАЖДАН
31 мая 2012 г. с 16.00 до 18.00 заместитель начальника 

УООП ГУ МВД России по Московской области полковник 
полиции Станислав Александрович Рыцарев будет вести 
прием граждан.

Записаться на прием можно по телефону 8-496-264-
4641.

ЛЕТО ДОЛЖНО БЫТЬ 
РАДОСТНЫМ!

Отдых на воде – один из лучших видов отдыха людей, 
особенно летом. Много удовольствий приносят человеку 
купание, плавание, прогулки на катерах и лодках, занятия 
летними видами спорта.

Однако этот отдых иногда может омрачиться настоящей 
трагедией. Пренебрежительное отношение к выполнению 
правил поведения и мер безопасности на воде нередко  при-
водит к несчастным случаям и даже к гибели людей. 

Независимо от вида водоема, каждый человек (осо-
бенно школьник) должен знать и неукоснительно соблюдать 
правила поведения и меры безопасности на воде. Купание 
должно проходить только в специально отведенных и соот-
ветственно оборудованных местах, а купание детей – обяза-
тельно только под присмотром старших, хорошо умеющих 
плавать. Нельзя оставлять у воды младших братьев и сестер. 
Они могут оступиться и упасть, захлебнуться водой или по-
пасть в яму.

Анализ обобщенных данных об утонувших показыва-
ет, что большинство людей гибнет из-за неумения плавать, 
купания в состоянии алкогольного опьянения, в аварийных 
ситуациях с лодками и другими плавсредствами.

Необходимо постоянно помнить, что соблюдение мер 
предосторожности – главное условие безопасности на воде.

А.КОЖЕНКОВ, и.о. начальника Западного отделения ГИМС

А.САВИН, заместитель начальника ПСО-29

В.ЩЕРБАЧЕВ, начальник ВСС-11 
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Безопасность

Даешь молодежь!

Пресс-конференция

Спорт

В целях контроля за соблюдением 
заказчиками Солнечногорского 
района законодательства в 
сфере размещения заказов 
для проведения плановых 
и внеплановых проверок в 
соответствии с пунктом 4 статьи 
17 Федерального закона от 
21.07.2005 г. №94-ФЗ 
«О размещении заказов на 
поставки товаров, выполнение 
работ, оказание услуг для 
государственных и муниципальных 
нужд» создан контролирующий 
орган в сфере размещения заказов 
на поставки товаров, выполнение 
работ, оказание услуг для нужд 
заказчиков муниципальных 
образований нашего района. 

На вопросы журналистов мест-
ных СМИ ответили А.Милютин, на-
чальник Контрольно-ревизионного 
управления (КРУ) и В.Жбанов, на-
чальник отдела контроля в сфере 
размещения заказов КРУ.

–Какими нормативно-право-
выми актами регулируется дея-
тельность контролирующего орга-
на в сфере размещения заказов?

– Деятельность контролирую-
щего органа в сфере размещения 
заказов регламентирована, прежде 
всего, следующими нормативными 
правовыми актами: Федеральным 
законом от 21.07.2005 г. №94-ФЗ 
«О размещении заказов на постав-
ки товаров, выполнение работ, ока-
зание услуг для государственных 
и муниципальных нужд»; приказом 
Министерства экономического раз-
вития РФ от 28.01.2011 г. №30 «Об 
утверждении порядка проведения 
плановых проверок при размещении 
заказов на поставки товаров, вы-
полнение работ, оказание услуг для 
нужд заказчиков»; постановлением 
главы Солнечногорского района от 

16.02.2012 г. №761 «О возложении 
функций контролирующего органа 
в сфере размещения заказов на по-
ставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для нужд заказчиков 
муниципальных образований Сол-
нечногорского района и утверждении 
документов, регламентирующих его 
деятельность».

Указанным постановлением 
функции контролирующего органа 
возложены на отдел контроля в сфе-
ре размещения заказов Контрольно-
ревизионного управления админи-
страции Солнечногорского района.

– Какие задачи стоят перед 
контролирующим органом?

– Основными задачами контро-
лирующего органа являются, прежде 
всего:

- соблюдение законодательства 
в рамках исполнения 94-ФЗ при орга-
низации торгов, а также соблюдение 
законодательства о защите конкурен-
ции при размещении заказов;

- предупреждение и выявление 
нарушений законодательства в сфе-
ре размещения заказов заказчиками 
Солнечногорского муниципального 
района;

- повышение эффективности си-
стемы закупок для нужд заказчиков 
Солнечногорского района;

- формирование системы эф-
фективного контроля по соблюдению 
действующего законодательства в 
сфере размещения заказов. 

– Какими правами наделен 
контролирующий орган?

– Контролирующий орган в лице 
отдела контроля в сфере размещения 
заказов имеет право:

- осуществлять плановые и вне-
плановые проверки заказчиков всех 
муниципальных образований Солнеч-
ногорского муниципального района;

- определять субъекты провер-
ки и сроки плановых и внеплановых 
проверок;

- запрашивать и получать не-
обходимые документы, справочные 
материалы, объяснения в письмен-
ной и устной формах, информацию 
и сведения о размещении заказов 
(в том числе информацию о раз-
мещении заказов, составляющих 
государственную, коммерческую, 
служебную, иную, охраняемую за-
коном тайну) и иные сведения от 
других структурных подразделений 
органов исполнительной власти Сол-
нечногорского района и бюджетных 
учреждений;

- выдавать заказчикам, конкурс-
ной, аукционной или котировочной 
комиссии обязательные для испол-
нения предписания об устранении 
нарушений или об аннулировании 
торгов;

- передавать информацию о на-
рушениях и документы, подтвержда-
ющие факт нарушения, в Министер-
ство экономики Московской области, 
Федеральную антимонопольную 
службу по Московской области, пра-
воохранительные органы;

- готовить материалы для об-
ращения в суд, арбитражный суд с 
иском о признании размещенного 
заказа недействительным;

- давать оценку профессиональ-
ному уровню членов комиссий по 
размещению заказов, заказчиков при 
организации и проведении закупок.

– Как происходит контроль в 
сфере размещения заказов?

– Контролирующий орган осу-
ществляет плановые проверки на 
основании плана, утверждаемого 
руководителем контролирующего 
органа и опубликованного на офици-
альном сайте Российской Федерации 
для размещения информации о раз-
мещении заказов zakupki.gov.ru и в 
газете «Сенеж».

Внеплановые проверки прово-
дятся на основании поступивших в 
контролирующий орган жалоб и мони-
торинга информации о размещении 
заказов, опубликованной на офици-
альном сайте zakupki.gov.ru.

– Каков порядок рассмотрения 
контролирующим органом жалоб 
на действия (бездействие) заказчи-
ков Солнечногорского района?

– Жалобы принимаются на имя 
руководителя контролирующего орга-
на – главы Солнечногорского района 
по адресу: Солнечногорск, ул. Банков-
ская, д. 2, каб. 101.

Если в результате рассмотре-
ния жалобы будут выявлены факты 
нарушения законодательства РФ о 
размещении заказов, содержащие 
признаки административного право-
нарушения, контролирующий орган 
в течение двух рабочих дней со дня 
выявления такого факта обязан пере-
дать информацию и подтверждаю-
щие документы в органы, уполномо-

ченные на осуществление контроля 
в Московской области, которыми 
являются Министерство экономики 
Московской области и Федеральная 
антимонопольная служба по Москов-
ской области. Если нарушение содер-
жит признак состава преступления, 

В 10-й раз открылся в СК «Вымпел» международный 
семинар по айкидо. Это событие трудно переоценить, 
поскольку семинар проходит в год, когда все мировое 
сообщество айкидо будет отмечать 80-летие главной 
школы айкидо в Японии, созданной основателем 
Морихеем Уесибой.

Открыл семинар К.Старченко, руководитель Солнечно-
горской федерации айкидо и межрегиональной ассоциации 
айкикай-айкидо.

В интервью нашему корреспонденту Константин Викторо-
вич сказал: «Айкидо – это не просто собрание лучших стилей 

древних боевых искусств, в нем открыты возможности для 
развития физических качеств на основе высокой моральной 
этики. То есть это не просто выявление в борьбе, кто сильнее, 
что лежит в основе всех единоборств. Здесь открываются воз-
можности самосовершенствования, путь к здоровью, уверен-
ности, выдержке».  

Его юные ученики – Дима Малушко и Лиза Савченко. 
Лиза занимается айкидо уже пять лет. Она учится в 4-м классе 
школы №21, одноклассники ее уважают, мальчишки опасают-
ся дергать за косички. А Дима считает, что айкидо, которым он 
занимается 2 года, помогает ему и в учебе, и в жизни. 

На торжественное открытие семинара прибыли почетные 
гости – заместитель председателя районного Комитета по де-
лам молодежи, физкультуре, спорту и туризму И.Артамонов, 
начальник отдела по физкультуре и спорту районной админи-
страции Г.Осипов. 

В работе семинара приняли участие спортсмены из 
Москвы, Подмосковья, гости из Великобритании, Хорватии, 
Англии. В частности, шеф-инструктор ГУАМ айкикай, обла-
датель 7-го дана айкидо сенсей Муцуко Минегиши (Япония), 
шеф-инструктор ассоциации айкидо сенсей Ник Вейтс, 5-й 
дан айкидо (Великобритания), Ивица Абрамович (Хорватия).

И.Артамонов приветствовал гостей и участников от име-
ни главы Солнечногорского района Ю.Панкратова.

Сенсей Н.Вейтс отметил, что его встретили с большой 
теплотой и очень гостеприимно.

– Люди, которые организовали и провели этот семинар, яв-
ляются истинными послами айкидо и России, – сказал он. – Как 
правило, в голливудских боевиках плохими героями являются 
русские или англичане. Русские – замечательные люди. Но, 
возможно, они правы насчет англичан.

Сенсей М.Минегиши сказала: 
– Для меня огромная честь быть с вами здесь. Морихей Уе-

сиба создал айкидо для всего мира. Многие боевые искусства 
рассчитаны на крепких, выносливых мужчин и направлены на 
выяснение того, кто из них сильнее. Осенсей всегда воспиты-
вал учеников, чтобы они были достойными гражданами своей 
страны. Посмотрите на этих замечательных ребят! Где еще вы 
сможете увидеть таких здоровых и радостных детей? Это наше 
с вами будущее. И все это в свое время было создано Кон-
стантином Старченко. Мы начали с одного зернышка и сейчас 
начинаем пожинать плоды его работы. Спасибо за поддержку 
местным властям. Если нас так будут поддерживать, мы смо-
жем работать в масштабах всей России.

М.Минегиши 40 лет жизни посвятила айкидо. Ей 71 год, 
но она неустанно продолжает проводить семинары для детей и 
взрослых во многих странах мира, в том числе и в России.

А потом на татами состоялись показательные бои, похо-
жие, скорее, на причудливый танец.

Муцуко Минегиши вышла на ковер, чтобы продемонстри-
ровать свою прекрасную физическую форму и состояние духа. 

 С.МАРКОВА, фото автора

Турнир «Великая Победа», проходивший 
11-14 мая в окрестностях Новороссийска, 
позволил спортсменам по-своему 
поздравить ветеранов.

Участвовать в соревнованиях по спортивной 
аэробике, посвященных Дню Победы – огромная 
ответственность как для тренеров, так и для самих 
спортсменов. Тем более что в этом году традици-
онный майский турнир проходил в окрестностях 
города-героя Новороссийска, где каждый камень 
помнит смертельную битву. 

Выступать на таких соревнованиях почли за 
честь 230 представителей 14 городов страны. По 
командным костюмам смело можно было изучать 
географию России. Север и Юг, Запад и Восток. Мо-
сква, Санкт-Петербург, Кириши, Барнаул, Иваново, 
Волгоград, Чебоксары, Томск, Ульяновск. Москов-
скую область представляли Домодедово, Дмитров, 
Химки и Солнечногорск. 

Наши спортсмены потрудились на славу. Фи-
налистами турнира в возрастной категории 9-11 лет 

стали Светлана Антоненко и трио Виктория Панак-
шева, Елизавета Савченко и Юлия Чиркова. Отмети-
ли судьи и выступление Виктории Андрюхиной. Се-
ребро в сольном выступлении буквально отвоевала 
у соперниц Марьям Шургая, возрастная категория 
12-14 лет. 

Но поистине звездным стало выступление кате-
гории 15-17 лет. Золото в групповых выступлениях 
получили Арина Аландаренко, Анастасия Будченко, 
Мария Пригожева, Юлия Дворядкина, Елена Гриш-
няева и Алина Савина. В трио на высшую ступеньку 
пьедестала снова поднялись Арина Аландаренко, 
Анастасия Будченко, Мария Пригожева, бронза у 
Елены Гришняевой, Алины Савиной и Дарьи Красо-
вой. Тренеры Ю.Амосова, И.Ланкова и Н.Мякотина в 
очередной раз доказали неоспоримое преимущество 
Солнечногорской школы спортивной аэробики.

Спортсмены и тренеры благодарят за по-
мощь и поддержку главу Солнечногорского района 
Ю.Панкратова и спонсоров.

 С.В.

КОНТРОЛЬ – ПОРЯДОК

ПУТЬ К ЗДОРОВЬЮ, УВЕРЕННОСТИ, ВЫДЕРЖКЕ

НАМ НУЖНА ОДНА ПОБЕДА!

информация и подтверждающие до-
кументы передаются в правоохрани-
тельные органы. 

Контролирующий орган в лице 
отдела по контролю в сфере раз-
мещения заказов не рассматривает 
анонимные жалобы на действия 
(бездействие) заказчиков Солнеч-
ногорского района. Такие жалобы 
возвращаются заявителям в течение 
одного рабочего дня, если указан 
адрес заявителя.

– Какая ответственность 
предусмотрена действующим за-
конодательством за нарушения в 
сфере размещения заказов?

– Ответственность за наруше-
ния законодательства в сфере раз-
мещения заказов предусмотрена 
Кодексом об административных 
правонарушениях РФ. Размер ад-
министративных штрафов на долж-
ностных и юридических лиц зави-
сит от состава административного 
правонарушения и составляет от 3 
до 500 тыс. руб.

За систематическое нарушение 
антимонопольного законодательства 

возможна также дисквалификация 
должностных лиц с отстранением их 
от исполнения своих должностных 
обязанностей.

 Подготовила 
С.АЛЕКСАНДРОВА, фото автора



Требуется

Ухоженные брови – это 
уже половина успешного ма-
кияжа. Что же модно в этом 
сезоне и как сделать «пра-
вильные» брови. Об этом 
расскажет визажист Студии-
лаборатории «Арт-Визаж» 
Светлана Гребенькова

Сейчас в тренде широкие 
пушистые брови, только не стоит 
путать их с широкими от природы 
и неухоженными бровями. Никто 
не отменял эпиляцию, если этого 
требует нижняя линия брови для 
чистого результата и область над 
переносицей.

Секреты «правильных» 
бровей

Щипчики для бровей – наши 
друзья. Лучше не экономить 
на этом инструменте. Купите 
один раз хороший, правильно 
заточенный пинцет на долгие 
годы. Он  быстрее и надежнее 
захватывает волоски, что по-
зволит вам экономить время и 
не травмировать нежную кожу 
вокруг глаз.

Удаляют волоски от вну-
тренней части брови к внешней, 
по направлению роста волос. 

Совет: не стоит сильно дер-
гать волоски, лучше как бы акку-
ратно вынимать волосок вместе 
с луковичкой, не травмировав 
последнюю. 

Правильный цвет бровей 
Они могут быть в тон волос 

или  на один оттенок темнее или 
светлее. При смене цвета волос 
брови можно осветлить или по-
красить профессиональной кра-
ской.  И, конечно, совершенно 
безопасный вариант – специаль-
ный карандаш для бровей, такой 
как у «Арт-Визаж». Он имеет 
принципиальное отличие от ка-
рандаша для глаз, в результате 
чего получается натуральный и 
естественный оттенок!

Совет: для создания есте-
ственного «рисунка» бровей 
выбирайте оттенок карандаша 
максимально подходящий к на-
туральному цвету волос.

Правильная форма
Схема «рисунка» следую-

щая: сначала наметьте 3 основ-
ные точки, чтобы определить 
идеальную линию брови.

Начало брови определяем 
с помощью прямой между дву-
мя точками – крыла носа и вну-
тренним уголком глаза. Самая 
высокая точка бровей, их излом, 
находится на прямой между той 
же точкой на крыле носа и сере-
диной зрачка, когда вы смотрите 
прямо перед собой. Конец брови 
определяет прямая, проведенная 
от крыла носа через внешний 
уголок глаза к виску.

Короткими, легкими штриха-
ми нанесите карандаш по рисун-
ку бровей, имитируя рост воло-
сков. Заполните этими линиями 
все нужные участки бровей. Не 
стоит начинать окрашивание с 
«головки брови», иначе создади-
те впечатление искусственного 
макияжа и нарочито нарисован-

ной брови. (Исключение – дале-
ко посаженные глаза). 

Выделите «тело брови», 
так как оно должно быть самым 
насыщенным по цвету, чтобы 
бровь выглядела естественной. 
Работая с «хвостиком» создайте 
летящую форму, утончающуюся 
к виску, постепенно уменьшая 
интенсивность цвета. Избегайте 
падающей линии брови, иначе 
взгляд мгновенно приобретет 
печальное выражение.

После того, как вы про-
рисуете брови карандашом, 
обязательно расчешите их 
специальной щеточкой, кото-
рая находится на колпачке ка-
рандаша. Делать это следует 
по направлению вверх и далее 
по направлению роста, чтобы 
аккуратно и равномерно рас-
пределить пигмент. 

Чтобы зафиксировать 
результат нанесите в конце 
гель для бровей и ресниц от 
«Арт-Визаж», он не только по-

зволит вам зафиксировать цвет 
бровей, но и их форму до само-
го вечера. Кроме того, формула 
геля насыщена питательными 
компонентами, которые об-
ладают ухаживающим, увлаж-
няющим и восстанавливающим 
действием, придавая волоскам 
эластичность и блеск. Поэтому 
его можно использовать и для 
ресниц в качестве ухаживающей 
основы под тушь.

СЕКРЕТЫ «ПРАВИЛЬНЫХ» БРОВЕЙ!
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